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“La operación del alumbrado público por
Celsia no tiene reversa: Alcalde

Concejales de Cali señalan que el nuevo operador debe seleccionarse mediante licitación pública como en su momento lo
anunció el alcalde Armitage
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Comentarios

 El Alcalde Maurice Armitage destacó la capacidad técnica y profesional de la

Empresas Celsia para la operación del alumbrado público de Cali, al tiempo que fue

enfático en señalar que esta no será a través de una licitación pública sino por

contratación directa.

Señaló que esa decisión se tomó considerando que el municipio es socio con el 18%

de Epsa lo que permitirá beneficiarse de esas acciones sumado a la gran

experiencia y seriedad de Celsia.

“Es una decisión ya tomada y no tendrá reversa”, dijo el alcalde Armitage a pesar de

las reclamaciones y el rechazo que en este sentido hiciera el concejo municipal.

Entretanto el presidente del Concejo de Cali, Carlos Hernández Rodríguez dijo que

hay indignación al interior de la Corporación por la forma como se viene manejando

las Empresas Municipales de Cali.

“Entregarle la operación del alumbrado público a dedo a una empresa que no tienen

competencia para ello, es irresponsable de parte de Emcali, dijo el presidente del

cabildo caleño.

Indicó que a partir del 1 de julio presentarán proposiciones en la Comisión de

Institutos Descentralizados para que el gerente de las Empresas Municipales le dé la

cara y le explique a la ciudad y al Concejo porque se tomó una decisión de entregar

a dedo un contrato de más de 270 mil millones de pesos.
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